



Regionaljournal Steiermark



Der Turracher Erbprinz

Viel Spaß beim Theater erwandern auf der Turrach! Das Theaterstück ?Der Turracher Erbprinz? wurde eigens für den Turracher Kultursommer 2012 von Mitinitiatorin Gertraud Degold geschrieben und ist eine Verwechslungskomödie in drei Akten. Die Verwechslungskomödie wird von der Laienspielgruppe Einach, unter der Leitung von Herrn Johannes Rauter, aufgeführt. Das Stück dauert mit der Wanderung zweieinhalb Stunden und führt von der Karlhütte, über die Katscherhütte zur Sonnalm. Das Theaterstück hängt eng mit der Geschichte der Fürstenfamilie Schwarzenberg zusammen und erstmals ist die heimische Geschichte für die ganze Familie erlebbar. Die Teilnehmeranzahl ist aufgrund der Akustik auf 130 Personen beschränkt.

Eintritt: Erwachsene 9,00 Euro, Kinder bis 14 Jahre 4,00 Euro. Treffpunkt für den gemeinsamen Abmarsch Richtung Karlhütte ist das Hotel Turracherhof. Karten sind direkt im Hotel Turracherhof, Turracher Höhe 106, 8864 Turrach erhältlich. Gegen Bearbeitungsgebühr von 3,00 ? werden Karten zugesendet.

Für weitere Informationen 04275/8366 . Termine:

Samstag, 28. Juli 2012 - 16.30 Uhr

Samstag, 11. August 2012 ? 16.30 Uhr

Samstag, 25. August 2012 ? 16.30 Uhr

Samstag, 08. September 2012 ? 15.30 Uhr

Spielbeginn: 17.30 Uhr/ am 8.9.2012 16.30 Uhr Bei Regen fällt die Aufführung aus

